

Editorial

Este número de Divulgare, correspondiente al segundo semestre del año 2023, se abordan nueve trabajos de diversa índole, pero principalmente centrados en el campo de la salud pública que exploran el proceso de salud-enfermedad-atención de diferentes poblaciones. Las investigaciones y revisiones presentadas, estudian la causalidad de enfermedades y condiciones de salud, haciendo énfasis en determinantes sociales como el género y la orientación sexual, así como otros elementos psicológicos del ámbito biomédico.

Estos trabajos en su conjunto, representan un aporte relevante al campo de la producción científica en salud pública y mental, ya que se trata de investigaciones originales o revisiones relevantes en sus áreas de especialidad, mismos que permiten a nuestros lectores contar con discusiones científicas vigentes y de calidad que apoyen su trabajo científico en salud.

Finalmente, y como parte del aporte de nuestra publicación a las Ciencias jurídicas, se presenta un trabajo que destaca la importancia de ciertos elementos en la formación de profesionales de ese campo de estudios. Esperamos que este número, como los anteriores y según la visión de la revista, sea de interés de nuestros lectores latinoamericanos y de otras latitudes.

Dr. Fernando Bolaños-Ceballos, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México.
